

Barack Obama critique l'actuel gouvernement américain pour sa réponse au nouveau coronavirus



Washington 18 mai (RHC)- L'ancien président nord-américain Barack Obama a critiqué l'actuel gouvernement américain pour sa réponse à la pandémie de nouveau coronavirus.

"Plus que tout, cette pandémie a complètement, et finalement, tiré le rideau sur l'idée que tant de responsables nord-américains savent ce qu'ils font", a déclaré M. Obama lors d'un discours virtuel devant les diplômés de 78 universités américaines, sans nommer de responsables en particulier.

"Beaucoup d'entre eux ne prétendent même pas être en charge", a-t-il ajouté.

M. Obama a estimé que "le monde a été bouleversé" par la pandémie et qu'elle "a renversé le statu quo et mis à nu un grand nombre de problèmes profondément enracinés de notre pays - de l'inégalité économique massive aux disparités raciales continues et au manque de soins de santé de base".

Plus de 1,46 million de personnes aux Etats-Unis ont été infectées par le nouveau coronavirus, avec au moins 88.754 décès, selon un décompte de l'université Johns Hopkins. Ces deux chiffres sont bien plus élevés que ceux de tout autre pays ou région du monde.

L'actuelle administration américaine a défendu vigoureusement sa gestion de cette crise de santé publique, tandis que les critiques ont souligné que ses dirigeants et certains responsables ont ignoré les alertes précoces, ont été lents à agir et ne l'ont pas fait de manière adéquate, en s'efforçant de politiser la situation pour en rejeter la faute sur d'autres.

Source Xinhua

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/223007-barack-obama-critique-lactuel-gouvernement-americain-pour-sa-reponse-au-nouveau-coronavirus>



Radio Habana Cuba